



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



MILENIO TELEVISION

19/04/2024

LEGISLATIVO

Ratifican dictamen sobre fondo de pensiones

CIUDAD DE MÉXICO (PAOLA BARQUET).- La iniciativa de la reforma de Fondo de Pensiones para el Bienestar, fue ratificada en la Comisión de Seguridad Social en la **Cámara de Diputados**. Ayer el proyecto fue regresado, después de que la oposición denunciara que le habían hecho cambios de última hora, así que por esto, hoy los legisladores acordaron firmar las páginas del documento y así garantizar que llegue sin modificaciones de lo que ya se había aprobado en un inicio.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4555?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4555&authkey=!AG7-wSN3eF02d9g&ithint=video&e=8mlkPW>